

五日市中学校職場体験学習

増戸中学校職場体験学習



夏体験ボランティア



初日の緊張も徐々にほぐれ、最終日には笑顔で利用者様と会話ができるほどに成長しました。



**教育職員免許法の特例による
社会福祉施設介護等体験事業**

今年度は、尚美学園大学より二名の学生が参加してくれました。目標である”利用者様と積極的にコミュニケーションサートや、クラブ活動にも協力的で、すっかり利用者様と打ち解けた様子がうかがえました。経験を生かし、素敵な教師になられるよう願っています。

車いす試乗体験、誘導、配茶、食事介助、レクリエーションへの参加と二日間の学習では足りないほど、内容を詰め込ませていただきました。生徒からは「来年の夏ボラに参加してもいいですか。」と今から予約をしてくれる生徒もいました。



ぶどう狩り



袋を被ったぶどうの房！！
手に持った茎にハサミを入れて、この後は口へポイ！！

当日は天候にも恵まれ、心地良い日差しの中ぶどう狩りを行い、ご自分で狩られる方や沢山の種類を召し上がる方、また、あまり召し上がられなかつた方も「こういうのもいいわ。満足ね」と話されておられました。
昼食のほうとうは量がとても多かったのですが、完食する方もおられ、職員一同驚きを隠せませんでした。
一日を通してたくさんの笑顔を見ることができ、皆様とても楽しまれたのではないかと思います。

